

Eli está muy contenta, pues hoy va de visita al país de las sirenas. Allí ha ocurrido algo muy, muy especial: la reina Carlota ha tenido un bebé. La recién nacida se llama Mai.

«¡Qué nombre tan bonito!», piensa Eli mientras nada.





Cuando Eli llega al palacio, en vez de encontrar a todos muy felices y contentos, los ve muy serios. Parecen cansados y no paran de bostezar.

—¿Qué pasa aquí? —pregunta Eli a una sirena que se llama Alejandra.





Ayuda a la orquesta

La orquesta submarina suena muy bien gracias a los poderes de Eli, pero los instrumentos de hielo son delicados y la trompeta se ha roto. La corriente marina ha llevado los trozos por todo el mar.

¿Puedes buscarlos para que la orquesta pueda tocar otra vez?



